



FOTO JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

## ***Ingenieros agrícolas celebran los 15 años de la primera promoción***

Una treintena de ingenieros agrícolas de Zamora se reunieron ayer en torno a la celebración de los 15 años de la primera promoción de la titulación universitaria en la capital. La cita sirvió para conocer el estado actual del sector, además de recordar viejos tiempos y reencontrarse con antiguos compañeros de aula o de trabajo. El encuentro se celebra en uno de los momentos más complicados para las ingenierías del Campus Viriato, a las que podría afectar de forma negativa el nuevo mapa de titulaciones de la Universidad.